

いちごぐみだより

令和4年4月28日
社会福祉法人まほろば 湊こども園

いちごぐみでは、12名の新しいお友達を迎え、20名でスタートしました。新しい環境での緊張や不安から泣いてしまう子どもたちもいますが、好きなおもちゃや歌、絵本を見つけて遊んだり、保育者に笑顔を見せてくれたりする姿も少しずつ見られるようになってきました。保護者の皆様に安心して、大切なお子様を預けていただくことができるよう、一人ひとりと愛情豊かに関わり見守っていきたいと思います。また、保護者の皆様と共に子どもたちの成長を喜び合いたいです。どうぞよろしく願いいたします。



戸外遊び楽しいね！

お家の人と離れて、最初は泣いてしまう姿や緊張している表情も見られましたが、「お外に行くよー！」と保育者が帽子を用意すると、嬉しそうにしている子どもたち。靴を履くとすぐに園庭へ走り出し、元気いっぱい遊んでいて、すべり台や砂遊びなど好きな遊びを見つけて探索活動を楽しんでいます。園庭に咲いている花や虫などにも興味を持っており、「おはな！」「ちょうちょ！」と教えてくれます。子どもたちの気付きやつぶやきに耳を傾け、楽しい気持ちを共有していけたらと思います。

歌が大好き！！

歌が大好きな子どもたちは音楽を流したり、保育者が歌ったりすると、体を揺らしたり、一緒に振り付けをしたりして楽しんでいます。いないいないばあの『ピカピカブー』や『アンパンマン』が好きで保育者の真似をして振り付けをする姿はとても可愛らしいです。「上手ー！」と拍手をすると子どもたちも満面の笑みでパチパチと拍手をしています。子どもたちには、感情豊かでのびのびと育ち、心地よく生活しながら、保育者や友達とのやりとり、関わりの中で園生活を楽しいと感じ、心身共に成長してほしいと願っています。また、発達状態に合わせて手や指、全身を使った遊びを取り入れ、子どもたちから「やってみたい」という意欲を育ていけるような環境づくりをしていきたいと思っています。

